

MCF en économie quantitative

Profil recherche : La personne recrutée rejoindra le Centre d'Économie de la Sorbonne (UMR CNRS 8174). Elle devra pouvoir mener des recherches d'analyse économique à l'aide d'outils quantitatifs. Ses recherches pourront être appliquées de façon prioritaire en économie financière et monétaire, ou en économie de l'environnement, mais pourront aussi porter sur l'économie publique, l'économie internationale, l'économie spatiale, l'économie du travail, de la protection sociale, l'économie comportementale, l'économie du développement durable, ou l'économie des réseaux. Ses recherches seront liées à un ou plusieurs programmes de recherche du CES.

La personne recrutée devra avoir démontré sa capacité à mener des recherches au plus haut niveau et à publier dans les meilleures revues internationales. Elle devra également être insérée dans des réseaux de recherche nationaux et internationaux. Elle devra porter un programme de recherche ambitieux ayant vocation à se déployer dans des projets de recherche internationaux (Horizon Europe notamment) et nationaux (ANR).

Profil enseignement : La personne recrutée aura vocation à enseigner prioritairement en licence à l'École d'Économie de la Sorbonne, et à faire preuve de pédagogie innovante face à un public varié. Au niveau master, les besoins d'enseignement prioritaires sont en économie du développement durable, en économie financière et monétaire, en économétrie, statistiques ou analyse des données.

La personne recrutée a également vocation à participer à l'encadrement des étudiants de master et à favoriser leur insertion professionnelle. Compte tenu de l'importance stratégique de l'internationalisation des diplômes, elle devra pouvoir assurer des enseignements en français et en anglais.

Les candidats intéressés peuvent nous contacter à l'adresse :
recrutement-ces@univ-paris1.fr

******English below**

Assistant Professor in Quantitative Economics

Research Profile: The Centre d'Économie de la Sorbonne (CES, Sorbonne Economics Centre, UMR CNRS 8174) at the Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne (France) invites applications for a permanent assistant professor position (maitre de conférences). The recruited individual should be able to conduct economic research using quantitative tools. The research focus may primarily be in financial and monetary economics or environmental economics, but could also extend to public economics, international economics, spatial economics, labor economics, social protection economics, behavioral economics, sustainable development economics, or network economics. The research conducted will be related to one or more research programs of the CES.

The recruited individual must have demonstrated the ability to conduct research at the highest level and publish in top international journals. He/she should also be integrated into national and international research networks. He/she must lead an ambitious research program with the potential to expand into international research projects (especially Horizon Europe) and national projects (ANR).

Teaching Profile: The recruited individual will primarily teach at the School of Economics of the Sorbonne, demonstrating innovative pedagogy to a diverse audience, particularly at the undergraduate level. At the master's level, the priority teaching needs are in sustainable development economics, financial and monetary economics, econometrics, statistics, or data analysis.

The recruited individual is also expected to contribute to mentoring master's students and facilitate their professional integration. Given the strategic importance of internationalizing degrees, they must be able to deliver lectures in both French and English.

Interested candidates can contact us at:

recrutement-ces@univ-paris1.fr